

Communiqué de presse

Paris, le 15 décembre 2015

Un nouveau paysage politique et géographique est sorti des urnes et de nouveaux conseils régionaux vont se mettre en place. Nous saluons la mobilisation des électeurs au second tour, à laquelle nous avons appelé. Aucune région ne sera gouvernée par le Front National, ce parti sera pourtant fortement représenté dans chaque conseil régional.

Nous souhaitons nous adresser aux futurs présidents de Régions pour leur rappeler les engagements politiques et financiers qu'ils ont pris sur la place de la Culture dans leur projet. L'art et la création sont des leviers essentiels de refondation d'un avenir commun.

Nous demandons :

- le renforcement des arts et de la culture dans l'aménagement des territoires, les liens inter régionaux et les projets européens confiés aux Régions ;
- le renforcement des liens avec l'éducation et les politiques sociales pour une mission de service public élargie et consolidée ;
- le maintien et le développement de budgets permettant la continuité des projets en cours ;
- des concertations rapides pour relancer les politiques régionales de développement artistique et culturel, bien en amont des nouvelles Conférences territoriales de l'action publique.

L'Etat et le gouvernement doivent prendre pleinement leur part de responsabilité dans cette phase de transition démocratique et de recomposition de la carte territoriale. Pour garantir l'égalité et l'équité des territoires, la politique publique de décentralisation doit être poursuivie nationalement, avec les Régions et l'ensemble des collectivités.

Le Conseil national élargi du SYNDEAC

Contact Presse :
Marie-Pierre Bayle
Tél. 01 44 53 72 30